

symbiosis

¡Verano de simbiosis, del 8 al 14 de agosto en Jackson, MS!

En unas pocas semanas, Cooperation Jackson será el anfitrión del primer Symbiosis Summer: una reunión de personas de nuestra red para trabajar en proyectos comunitarios en Jackson, aprender del trabajo que se lleva a cabo allí y construir relaciones dentro de la federación Symbiosis. A continuación se muestran algunos antecedentes sobre Symbiosis Summer.

Estamos tratando de recaudar \$ 3,000 para pagar la comida y otros gastos de los participantes. ¡Comparta esta [recaudación de fondos](#) con sus redes y considere hacer una contribución!

Además, todavía hay espacio para algunos participantes más; regístrese [aquí](#) si está interesado.

¡Gracias y solidaridad!

* * *

En 1964, una coalición de SNCC, CORE, SCLC y NAACP, las principales organizaciones de derechos civiles, lanzaron el proyecto Freedom Summer. Más de mil voluntarios llegaron al sur de Mississippi para unirse a los negros de Mississippi en una campaña masiva de registro de votantes. Estos activistas de Freedom Summer se enfrentaron al acoso y la violencia de la policía y de organizaciones terroristas supremacistas blancas. Tres de ellos fueron asesinados. Gran parte de la atención se centró en el registro de votantes, pero el Verano de la Libertad también llevó a la creación de "Escuelas de la Libertad", "Bibliotecas de la Libertad", viviendas comunales y centros culturales, y el Partido Democrático de la Libertad de Mississippi.

Décadas más tarde, la ciudad de mayoría negra más grande del país, Detroit, enfrentó una crisis económica. El alcalde llevó a cabo un plan para recuperar los ingresos fiscales perdidos a través de los casinos del centro. Los activistas comunitarios, sin embargo, querían revitalizar la ciudad con una visión de abajo hacia arriba. Inspirado por el Freedom Summer, James Boggs (un trabajador del automóvil negro y teórico revolucionario), Grace Lee Boggs (una revolucionaria chino-estadounidense y esposa de James) y Roberto Mendoza (un revolucionario indígena y activista de la nación Muscogee) propusieron un Verano de Detroit. Este programa reunió a los jóvenes para reimaginar y reconstruir su comunidad en Detroit. Construyeron jardines comunitarios, reutilizaron edificios y lotes abandonados y crearon nuevas obras de arte para todos. Los participantes adquirieron habilidades prácticas, forjaron nuevas relaciones y lanzaron nuevos colectivos comunitarios. Detroit Summer se celebró año tras año.

Luego, en 2019, Symbiosis celebró el Congreso de Movimientos Municipales en Detroit. Roberto Mendoza, entonces delegado general de Simbiosis, conectó el Caucus People of the Global Majority Caucus (el caucus de personas de color de Symbiosis) con Shea Howell del Boggs Center, y desarrollaron la idea de un programa de verano de Symbiosis.

Symbiosis Summer sería una reunión de verano organizada por una organización miembro de Symbiosis liderada por personas de color, donde los voluntarios vendrían a trabajar en proyectos comunitarios, aprenderían del trabajo de la organización local y fortalecerían nuestra federación con nuevas relaciones.

El primer "piloto" de Symbiosis Summer sería presentado por Cooperation Jackson, un regreso apropiado a Mississippi, el lugar de nacimiento del primer Freedom Summer. Esto recibió el consentimiento unánime de los delegados del Congreso. COVID-19 requirió retroceder, pero el verano de simbiosis de este año está en marcha. Voluntarios de toda nuestra red vendrán a Jackson del 8 al 14 de agosto para ayudar con la cosecha de verano de Freedom Farm, renovar edificios para Fannie Lou Hamer Community Land Trust y construir relaciones entre las organizaciones miembros de Symbiosis.